




DESBALANCE

Estados se quedaron sin posada

:::: En la última reunión de 2024 que sostuvieron los secretaríos de Finanzas de los estados, nos cuentan que manifestaron su deseo de que el dinero de la piñata de los recursos federales



ARCHIVO EL UNIVERSAL

 Antonio
Martínez

se reparta de manera más equitativa, ya que 2025 será un año de grandes retos por la desaceleración que se dará a diversas velocidades en las economías regionales. Sin embargo, pese a la letanía de los representantes de gobiernos de oposición, como si fueran peregrinos, pero no santos, pidieron posada sin respuesta, debido a que brillaron por su ausencia el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, y el jefe del SAT, **Antonio Martínez Dagnino**. Sólo acudieron el titular de la Unidad de Coordinación con Entidades

Federativas, Fernando Renoir, y el Administrador General de Recaudación, **Gari Gevijoar Flores**, quienes fueron testigos de la reelección de **Esther Ramírez Vargas**, como coordinadora de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales.

Explosiones de Engie se escuchan en Francia

:::: Tras el fallecimiento hace días de una joven de 25 años por una explosión de una línea de gas ocurrida el pasado 10 de octubre en Ciudad Madero, Tamaulipas, nos comentan que la lista de incidentes relacionados con el proveedor



ESPECIAL

 Ana Laura
Ludlow

Engie se volvió más larga y llegó esta semana a las páginas del diario parisino *Le Monde*. En los primeros casos, nos explican que las víctimas denuncian fugas de gas y una serie de faltas, que incluyen negligencia criminal y el incumplimiento de las normas de seguridad. La compañía, que tiene a **Ana Laura Ludlow** como vicepresidente de Asuntos Gubernamentales y Sustentabilidad, y cuyo mayor accionista es el Estado francés, reconoció su responsabilidad en el último caso, aunque no así

en las explosiones registradas en el mismo estado en enero de 2022 y junio de 2023, que provocaron ya tres muertes y una madre de 36 años gravemente herida. Sin embargo, nos dicen, esto no impidió que la empresa anunciara un convenio energético en Tamaulipas y otro en Nuevo León.

Cierran filas con Guevara

:::: Nos platican que el Consejo Nacional Empresarial Turístico dio el espaldarazo a **Gloria Guevara** como candidata para comandar ONU Turismo en el periodo de 2026 a 2029. La organización que preside **Braulio Arsuaga** está convencida de que la exsecretaria de Turismo cuenta con las credenciales y experiencia necesarias para dirigir el organismo de turismo más importante del mundo. Es la tercera vez en que el país buscará liderar esta institución que conduce el georgiano **Zurab Pololikashvili**. Por cierto, aunque su nombre sonaba en 2017, nos detallan que la mexicana no estuvo en la lista oficial de personajes que contendieron en las elecciones de ese año.